
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 16 OTTOBRE 2023 

Il giorno 16 ottobre alle ore 20.03, su zoom, si è riunito in seduta il Consiglio Direttivo 

della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 17 aprile 2023, del 12 

settembre 2023 e del 5 ottobre 2023 

2- Comunicazioni del Presidente 

3- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, speleo, ecc.) 

4- Approvazione Corso Aggiornamento Istruttori Sezionali Torrentismo giorni 

17, 18 e 19 novembre 2023 e Corso torrentismo di ottobre 2023 

5- Modifica del regolamento della scuola SFE sui materiali gestiti dalla stessa 

6- Decisione in merito alla data della festa CAI Roma 2024 

7- Delibera quote sociali 2024 da proporre all’Assemblea dei Soci 

8- Approvazione bilancio preventivo 2024 

9- Piccola modifica al regolamento sezionale in merito ai Responsabili dei 

Gruppi 

10- Avanzamento lavori per il congresso nazionale CAI e decisioni in merito 

11- Varie ed eventuali 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Antonello Binni, Marco Conte, Daniele Camponeschi, , 

Daniele Funicelli, Alessandro Ponti, Armando Testa. Assenti: Fiorangela Bellotti, Sandro De 

Filippi, Roberto Niolu 

Sono altresì presenti: Chiara Manfrini – revisore dei Conti, Massimo Caratelli – responsabile 

Commissione Rifugi, Sebastiano Spennacchio – revisore dei Conti, Giovanni Fattori – 

Presidente del Collegio dei Revisori dei Conti, Lucio Virzì – membro commissione 

comunicazione e cultura e manifestazioni, Alessandro Ferrante – responsabile Commissione 

Sentieri 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 17 aprile 2023, del 12 settembre 

2023 e del 5 ottobre 2023 

I verbali del 12 settembre e del 5 ottobre sono approvati all’unanimità dei presenti. 

L’approvazione del verbale del 17 aprile viene rinviato a prossima assemblea 

2- Comunicazioni del Presidente 

Il presidente Cavalieri riferisce che ha ricevuto dal commercialista Ruggeri la proposta 

del software gestionale che andrebbe implementato in sezione. Il Consiglio dovrà 

valutare quale delle soluzioni proposte adottare. 

3- Ratifica e approvazione delle attività sociali (es. escursionismo, speleo, ecc.) 

Non ci sono attività da autorizzare. 

 

4- Approvazione Corso Aggiornamento Istruttori Sezionali Torrentismo giorni 17, 

18 e 19 novembre 2023 e Corso torrentismo di ottobre 2023 



Il Consiglio Direttivo approva il Corso Aggiornamento Istruttori Sezionali Torrentismo 

che si terrà nei giorni 17, 18 e 19 novembre 2023 e ratifica il Corso torrentismo iniziato 

ad ottobre 2023 

5- Modifica del regolamento della scuola SFE sui materiali gestiti dalla stessa 

Il Direttore della scuola SFE Luca Martinelli riferisce che il vecchio regolamento 

riportava che la scuola detiene il materiale e ne è responsabile. Il regolamento è stato 

integrato per disciplinare l’uso del materiale preso in prestito: viene prevista una caparra, 

che il socio dovrà versare in segreteria e che poi verrà restituita al momento del reso del 

materiale. 

Ponti ritiene che inserire in un regolamento l’importo economico della caparra non è 

opportuno, perché per modificarlo dovrebbe essere modificato il regolamento stesso. I 

Consiglieri sono d’accordo: nel regolamento deve essere previsto che il responsabile 

della scuola definisce di anno in anno il costo della caparra per i materiali in prestito. 

6- Decisione in merito alla data della festa CAI Roma 2024 

La festa della Sezione 2024 è fissata per il 15-16 giugno. 

7- Delibera quote sociali 2024 da proporre all’Assemblea dei Soci 

Il Presidente Cavalieri riferisce che, come anticipato dal Presidente Generale Montani a 

Bormio, il bollino aumenterà di 2€ per i soci ordinari, familiari e juniores. 

Binni e Boggiali suggeriscono di ribaltare ai Soci i soli aumenti. 

Il Presidente Cavalieri presenta la seguente proposta elaborata dal segretario Luca 

Grazzini 

Soci ordinari (nati fino al 1992) 55,00 € + 3€ 

Soci ordinari (gruppo ASL Montagna Terapia) 35,00 € 

Soci ordinari quota ridotta (nati dal 1993 al 1997) 45,00 € + 3€ 

Soci ordinari juniores (nati dal 1998 al 2005) 28,00 € +2€ 

Familiari (conviventi con soci ordinari – nucleo familiare anche di fatto) 28,00 € +2€ 

Giovani (nati dal 2006 al 2023) – fino all’anno in cui si compiono 17 anni 18,00 € 

Giovani ridotto (dal secondo figlio in poi del socio ordinario) 9,00 € 

Costo tessera CAI – nuova iscrizione 5,00 € 

 

Dopo ampia discussione, in merito all’aumento delle quote sociali come da prospetto di 

cui sopra, si va alla votazione: 

• Favorevoli all’aumento delle quote: Bernardi, Boggiali, Camponeschi, 

Cavalieri, Conte, Funicelli  

• Contrari: Binni, Ponti, Testa 

La maggioranza del Consiglio è quindi favorevole all’aumento delle quote sociali come 

da prospetto di cui sopra. 

All’unanimità si decide di lasciare la gratuità della quota sociale ai soci con anzianità 

ultra-cinquantennale. 

 

8- Approvazione bilancio preventivo 2024 



Il bilancio viene analizzato e approvato nelle sue voci principali. Il Consiglio, tuttavia, 

anche su segnalazione del Collegio dei Revisori, chiede al segretario Grazzini di 

rappresentarlo come negli anni precedenti e in coerenza con le norme del terzo settore. 

9- Piccola modifica al regolamento sezionale in merito ai Responsabili dei Gruppi 

Il Presidente Cavalieri evidenzia che nel regolamento sezionale non viene indicato in 

maniera chiara che i responsabili di gruppi e commissioni debbano essere titolati o 

qualificati: quindi chiede di modificarlo in tal senso. 

Camponeschi suggerisce di modificarlo richiedendo che il ruolo di responsabile sia 

ricoperto da titolati o qualificati e in deroga, su approvazione del consiglio, anche da un 

socio non titolato o qualificato. 

Bernardi si offre di apportare le modifiche al regolamento tipo dei gruppi e commissioni 

dovendo recepire alcune modifiche comunicate dalla Sede Centrale. 

10- Avanzamento lavori per il congresso nazionale CAI e decisioni in merito 

Virzì aggiorna sullo stato di avanzamento attività per il Congresso Nazionale CAI: in 

particolare sono stati richiesti altri tavoli che il fornitore attuale non è in grado di fornire. 

Quindi Virzì propone che la sezione acquisti direttamente dei tavoli da circa 2 metri che 

poi resterebbero nella nuova sede. Il Consigliere Funicelli suggerisce di verificare 

preliminarmente con l’architetto Paola Andreozzi se le misure sono compatibili con la 

nuova sede 

Il Presidente Cavalieri ricorda che il contributo deliberato dalla sede centrale per il 

congresso è di 45.000€. Al momento, la somma dei preventivi attuali ammonta a circa a 

36.000€, ma manca il costo dell’occupazione suolo pubblico e delle attività di 

guardiania. Nel complesso dovremmo rientrare nel perimetro di budget assegnato.  

11- Varie ed eventuali 

Il prossimo Consiglio Direttivo è fissato per il giorno lunedì 13 novembre alle 20.00 in sede 

Alle 21.25, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

 

Allegati 

• Bilancio Preventivo 2024 

• Regolamento della scuola sezionale di sci fondo escursionismo 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


